



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
3 août 2020  
Français  
Original : anglais

---

### **Lettre datée du 30 juillet 2020, adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent de l'Allemagne auprès de l'Organisation des Nations Unies**

La Mission permanente de l'Allemagne auprès de l'Organisation des Nations Unies présente ses compliments au Secrétaire général et a l'honneur de lui faire tenir ci-joint une lettre adressée au Président du Conseil de sécurité par la Présidente du Conseil des droits de l'homme (voir annexe).

La Mission permanente de l'Allemagne vous serait reconnaissante de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent de l'Allemagne  
auprès de l'Organisation des Nations Unies  
(*Signé*) Christoph **Heusgen**



**Annexe à la lettre datée du 30 juillet 2020 adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent de l'Allemagne auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Je tiens à vous remercier d'avoir organisé un débat informel avec les membres du Conseil de sécurité le 28 juillet 2020. Cette discussion en ligne a été une occasion précieuse de poursuivre le dialogue informel entre le Conseil des droits de l'homme et le Conseil de sécurité entamé par nos prédécesseurs en 2018 en vue de renforcer les relations entre Genève et New York.

Au cours de cet échange, plusieurs membres du Conseil de sécurité se sont enquis des moyens de renforcer le dialogue entre les deux organes. Permettez-moi donc de réitérer la proposition de mon prédécesseur d'organiser un débat informel entre le Conseil des droits de l'homme et la présidence du Conseil de sécurité.

Comme je l'ai souligné au cours de l'échange informel, je suis fermement convaincue que, compte tenu des liens entre les trois piliers des activités de l'Organisation, maintenir ouverte une voie de communication entre les deux organes les aiderait grandement à exécuter leur mandat respectif.

Si l'occasion se présente et si la présidence du Conseil de sécurité manifeste son intérêt pour un débat informel avec le Conseil des droits de l'homme, soit virtuellement soit en personne, je serai très heureuse d'organiser un tel échange.

La Présidente du Conseil des droits de l'homme  
(*Signé*) Elisabeth **Tichy-Fisslberger**

---